

# Ins Tal hinab gesaust

## *Sportliche Ferienspiele an der Lahntalschanze*

**Rückershausen.** Eine besondere Art von Kinderferienspielen bot sich den Zuschauern bei den Skisprungschancen im Oberen Lahntal. Denn einige mutige Kinder haben das Angebot des SC Rückershausen angenommen und die örtliche Mattenschanze erkundet. Es dauerte

nicht lange, bis ihre Aufmerksamkeit auf die aktiven Skispringer fiel, die bereits die Schanze hinunter sausten und ins Tal sprangen. Die Nachwuchsspringer trainierten zeitlich auf den K 10- und K 37-Schanzen und zeigten den Ferienspiel-Kindern, wie man richtig Anlauf nimmt,

abspringt, landet und schließlich wieder zum stehen kommt. Sie dienten gleichzeitig als Vorbild für die Neuankömmlinge, die sehr schnell auf eigenen Ski standen, um ihr Talent zu entdecken. Unter Anleitung der Übungsleiter durften sie selbst den Schanzenauslauf hinunter fahren und erste Erfahrungen sammeln. In diesem Zuge haben sie auch feststellen müssen, wie beschwerlich der Aufstieg mit Ausrüstung auf dem Fußweg sein kann – besonders bei sommerlichen Temperaturen. Zum Glück gibt es vor Ort eine andere Transportmöglichkeit: Gemeinsam mit den erfahrenen Skispringern ging es per Traktor vom Auslauf bis zum Schanzenzisch. Das alleine war schon ein kleines Erlebnis für die acht Teilnehmer, die einen interessanten und zugleich sportlichen Nachmittag in Rückershausen verbrachten.



*Einige wagemutige Kinder, fuhren beim Ferienspiel-Programm die Lahntalschanze hinab.*

*Foto: Verein*